
Il caso eternit admso arriva
sui tavoli della Procura

Il caso eternit hova ul'improwisa ac-
celerazione dopo ì'ultimo inconho svol-
to in Prefethrra ha ìe partì úr causa impe-
gnate per risolvere il problema. Nel cor-
so della riunione cosentùra, dove hanno
partecipato i sindaci di Mongrassano e
Bisignalo, Fermccio Mariani e Damiano
Crispo, ospiti dal prefetto Gianfranco To-
mao e aÌla presenza anche di numerosi
rappresentanti di varie istiltzioni, sono
stati analizzati nel dettaglio tutti gii ulti-
mi risvolti sulla vicenda e la criticità del-
lo stato ambientale. lnfatti, la skuttuÌa
delÌo ScaÌo, con la sua copertura in
amianto, si hova proprio davanti ad tn
istituto scolastico che ospita circa due-
cento bambini: è il tratto, per aìho, che
collega i confini dei paesi e Mongrassano,
dove risicde la scuola, sembra aveme ab-
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bastanza dell'ex cartiera che ricade sul
suolo bisignanese. L'inconho awenuto
con le massime autorità è stato necessa-
rio proprio per mostrare, in primis, la
propúa vicinanza a quanti giustamente
harrno protestato nelle ultime settimane
per un problema grave come quello del-
l'eternit che, soprattutto con il maltempo,
si sbricioia nell'aria e si disoerde ha le
stradc delle due città. Le due àmmirrisha-
zioni comulali, a seguito dell'inconho,
hanno deciso fi prowedere a una de-
nuncia con6;irmta alla hocura della Re-
pubbLica, in modo da far intervenire que-
st'uitima sulla curatela fallimentare che
ha irl rnano la struthua dopo il fallimen-
to: tutto ciò servirà oer accelerare l'ilcre-
dibile stasi degli uìtimi anni e consenti-
re, finalmente, la bonifica del luoqo inte-

ressato. In passato, le stesse maggioranze
di Mongrassano e Bisignano si erano det-
te pronte ad afhontiue una volta per tut-
te il problerna: nel maggio 2012, proprio
nella paìestra dell'istituto scolastico, fu
armulciata congiurtamente ai genitori e
ai bambini la decisionc di voler orocede-
re ai lavori ù smaltimento, dividerrdo le
spese per 2/3 al ComrLne bisignanese e
per 1/3 a quello di Mongrassnno.
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Strada "Medio Savuto", Aiello ne discute in p*lamento
Interrogazione del senator€ Ncd. "[-opera può r'isolvere i pnoblemi di viabilità nel catanzarese e nel cosentino"

'Quella 
delìa "Medio Sar.-iito" è la

storia di una deile "incorniriute"
pirì famose degli ultimi vent'amri, iì
simbolo di una Calabria femra. cli
runa regione "consLurata" dalÌa na-

la oqgarrizzazione, dimenticata dal
resto del rnondo, lontana dalle de-
cisìoni imoortalti. La strada a sr;or-
rimento veloce o meglio, i pochi
chiìometri di tracciato che dall'area

di Piano Lago conducono aìle por-
te di Carpanzano, è in rovina. O
rpasi. se si fa eccezione per iì hat-
tc, che claÌ confine Matzi-Rogliano
:  r ì Ì r i i r i .n  r r , ,1 l , t  zor rn  r i i  \aJ leg3 ien-

no. in teri i torìo cl i  Santo
Stefano di Roelralo. nou
lontano riallo sviricolo au-
tostradaìe. Alcrure centina-
ia di metri di nastro a-stalta-
to che i1 sindaco di Marzi,
Rodolfo Aiello. |ra indicato
come utili per la reie tlelÌa
viabilità locale, facenrlosi
promotore di un progetto

{oggi in.i'ia di completamento) per
ia sistemazione di una breiella di
colìe6anento con la shada hovil-
ciaÌe. Tutto iÌ testo è rin coacen'o di
problemi di ordine struthl'ale in un

contesto idrogeoÌogico ftagile, con
bmttez-ze estetiche legate al grande
ponte in feiro-cemento sul flume
Sar-uto. Dopo un periocÌo di quiete
seguito ad appelli, studi e dibattitr
ii moirdo delle istituziori ò tomato
ad occuparsi del caso. In particoia-
re, il senatore Piefo Air:llo. attra-
verso una intenogiuione parlamen-
tare ha chiesto zù minislro delle In-
frastmtture, Maurizio Lupi, di
.raciottare idonee ilizia*ive. anche
attraverso tavoli tecnicr ili coirfrorr-
to tra istjhrzioni nazir;i,,rli e locali
allo scopo di garantirtr iì completa-
mento dei lavori>. Una trovata me-
ritevole di attenzione, giruta perché
úaccende i riflettori su rLna questio-
ne dai molti lali oscur'ì, ftushantc
per :rnministratori locali e residen-

ti che nella rcafizzazione della su-
perrstrada avevano inhavisto la :ros-
sibi l i là di uJl ir  nuova via cl i  co,nu-
nicazioue e coÌ essa i'ttscita ,1al-
I'isolanento geografico. social. : ed
economico deì Complens,rno.
<I,'onera - ha spiegato infatti A'r:llo
- Ìra I'amtrizione di riso|'erc la ìrro-
blematica cìella liabilitrì rir-.il'cri'.ro-
tclrd Latanztr-5p 4 ; rv1el l ip6 i5,3-
donltr n' ' i  ten i tor i  dr-ì1e ex con uni-
tà ncntane Rer,entino, l i r ioìo,
\liurcuso e clel Sai'r-rto, una ''.olta

sen'iti dalìa ex stata.le 19 e dalla ìi-
nea ferroviaria Catalzaro-Cosenza
deìle Ferrovie Calabro Luc;,ne>,
.,Nonostantc l 'evidente impc' tan-
za dell'opera - la conclusion,. dei
lavori appare empre più lontana>.

Gaspare Sfumpo

FIBRA

. . TtaiC,omuniinteresoatiallarea-
lìaazione della fibra ottica c'è an-
che anche di Acri. In passato, la
città è rimasta isolata anche per
piùgiorni a causa di @uenti in-
temrzioni della linea Adsl che nu-
merosi disasi ha Drovocato a u!en-
ti, uf;hci e co"nunéreianti. Il proget-

. .to vsrà utilizzato dalìa tlecom e' 
prevede invcstimenti anche euro-
pei. Enho il 2015 vi sarà la coper-
hrra di 223 nuovi comuni che po-
tramo stsuttarc collegamend ;0n
tecnologia uJ trabnradband con ve-
lncità da 3o fino a 1o0 megabit aì
secondù, accelerando in questo
modo I'accesso ai servizi digitaii
imovatir.i rii olti a cittadinil im-
prese e istituzioni locali. Per rag-
giuagere questo rjsultato verranno
adeguate da Telecom ltalia 359
cenlrali che consentirarrno così di

. abilitare circa 800 mila ririità im-
mobiliari a 30 megabit al secondo
e rm migliaio di sedi deiia pubbli-
ca amminishilzione. tra cui scuo-

' le e ospedali, a 100 megabit al se-
condo. Ia ba.nda larga ed ulha iar-
ga permetteraruro, infuni, ia diffu-
sione e lafiuizione di servizi digi-
tali di base anche in territori isoì-a-
ti geograficamente.

Robeúo Saporilo


